



Startschuss: Friedrich Murauer (Raiffeisenbank) und Stadtchefin Maria Pachner. Foto: Aichinger



Auf dem Stepper für Herz Kinder: Marlies Hofer, Vamessa Hooper, Michaela Altendorfer, Lisa Hanakamp, Sina Schmid.



Wolfgang Breitwieser (l.) zeichnet für die Gesamtorganisation verantwortlich. Foto: Pointinger



Lizz Görgl und Andrea Fischbacher waren bestes Zweier-Team (sechs Stunden). Foto: Pointinger

Speichenspektakel lockte Teilnehmer wie Zuschauer

■ GRIESKIRCHEN (mak). An die 1300 Pedalritter waren dieses Jahr beim 24-Stunden-Radmarathon powered by Raiffeisen am Start. Dank der guten Organisation durch den Radclub Grieskirchen erfreuten sich die Teilnehmer wieder bester Bedingungen. Davon profitierten auch die beiden BezirksRundschau-Teams. Auf Platz 6 mit

41 gefahrenen Runden landete die Speed-Mannschaft (Günther Ansenbaum, Armin Pelz, Michael Panholzer, Karl Sinzinger, Martin Gallistl, Erwin Fuchs, Andreas Waldenberger, Andreas Penzenleitner, Franz Derflinger, Andreas Hérrnbauer, Joachim Rathbauer und Walther Koller). Das Leserteam fuhr auf Platz 25 (von 31). 101836



Landesrätin Doris Hummer bei der Ehrung der jüngsten Sieger der Veranstaltung. Foto: Pointinger